

令和4年度二本松北小学校 学校だより No.57

令和4年11月14日

文責:校長 大内雅之

## <u>輝け!北っ子!</u>





## 第25回二本松市民 音楽フェスティバル ~合奏・合唱部参加~

## メディアコントロール週間 11/14(月)~11/21(月)



明日、8日(火)は「自分の日(ノー宿題デー)」の2回目の施行日です。先週1回目の取組はいかがでしたでしょうか。学校で子どもたちに聞いてみたり、担任から聞き取りをしてみたりしましたが、大きな混乱はなく取り組めたように思っています。

「読書がなかなかできなかったのでゆっくり本を読みました。」

「最近運動不足かなと思ったので、家のまわりを走りました。」等々

子どもたちなりに「自分」の状況を捉えて、自分で過ごし方を考えて時間を 使うことができた子が多かったのではと思っています。この取組のねらいは

子どもたちの「主体性/自己マネジメント力(自己管理能力)の育成」にあります。

趣旨をご理解の上、ご協力をよろしくお願いします。

ご意見や取組の様子など聞かせていただければ幸いです。

■12日朝の霞ヶ城の「都市公園清掃」、お疲れ様でした。朝早くから家族で取り組んでいただいた方もいらっしゃいました。活動の終わり時のあいさつの中で「霞ヶ城がなんとなく凜として見えます。」「自分以外の人のために活動するとなんとなく気分がよくなりますね。」という言葉が印象的でした。ありがとうございました。

## 保護者の皆様からの声をお待ちしています。

~学校に対するご意見・ご感想等お気軽にお寄せください~

---- 切 り 取 り 線